

**"Liebe Alle,**

am Mittwoch kann unsere Halle mitsamt dem erneuerten Parkett wieder benutzt werden. Damit wir uns alle möglichst lange daran erfreuen können, die Erneuerung war sehr teuer trotz Zuschüssen, darf **KEIN Wachs o.ä. auf das Parkett** aufgebracht werden. **Öl darf nur direkt auf die Sohlen** aufgetragen werden so sparsam wie möglich (beste Methode: mit Tuch in den Schuh einreiben, **KEIN ÖL AUF DEN BODEN!**), sodass keine unappetitlichen und maximal stumpfen Flecke mehr entstehen. Der Vorstand bittet auch die Trainerinnen und Trainer darum, dass sie bei vereinsfremden Paaren beziehungsweise in den Gruppen darauf achten. 😊 Beachtet den Edit: Es darf auch **nur ein spezielles Öl** verwendet werden, das vom Verein beschafft wird!"

Viele Grüße

Steven